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令和５年度第１回川崎市中央卸売市場開設運営協議会 会議録 

 

１ 開催日時 令和５年１１月６日（月） 午後１時００分から午後２時４５分まで 

 

２ 開催場所 川崎市中央卸売市場北部市場管理事務所棟２階 大会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

渡辺 達朗（専修大学商学部教授） 

池田 真志（拓殖大学商学部教授） 

重冨 貴子（公益財団法人流通経済研究所主任研究員） 

村上 等（川崎北部水沢会協同組合理事長）【欠席】 

柴原 哲（横浜丸魚株式会社常務取締役川崎北部支社長） 

 佐藤 千鶴（川崎花卉園芸株式会社課長） 

 大川 護（セレサ川崎農業協同組合代表理事副組合長）【途中退席】 

 岩﨑 香代子（川崎市地域女性連絡協議会副会長） 

 髙橋 吉明（川崎市全町内会連合会理事） 

 緒方 裕治（川崎商工会議所議員）【欠席】 

 井上 悌司（神奈川県環境農政局農水産部農政課長）【欠席】 

（幹事） 

 松川 哲司（川崎市経済労働局中央卸売市場北部市場長） 

（書記） 

 細井 多（川崎市経済労働局中央卸売市場北部市場担当課長〔北部市場調整〕） 

 山根 崇友紀（川崎市経済労働局中央卸売市場北部市場管理課長） 

 齊藤 憲吾（川崎市経済労働局中央卸売市場北部市場業務課長） 

 

４ 議事 

（１）令和４年北部市場各部門取扱の概要について 

（２）川崎市卸売市場経営プランの進捗状況について 

 議事の非公開について 

（３）「川崎市中央卸売市場北部市場機能更新に係る基本計画」の考え方について 

（４）後期部会の設置について 

 

５ その他 

 報道関係者 １名 ※議事（３）開始前に退席 

 傍聴人   ０名 

 公開有無  一部非公開（議事（３）及び（４）） 
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６ 審議結果（要約） 

司会：山根書記 

 

【開会】 

（午後１時００分） 

各委員及び市職員（幹事・書記）の紹介 

市場長挨拶 

会議成立（委員総数１１名中８名出席、途中１名退席）、会議公開（傍聴及び議事録による）及び

一部非公開、議事録作成方式（要約による）を確認 

 

【会長及び副会長の選出】 

 委員互選により、渡辺委員が会長、池田委員が副会長に就任 

 会長、副会長から就任にあたっての挨拶 

 

【議事】  

渡辺会長 

 

齊藤書記 

 

渡辺会長 

 

大川委員 

 

松川幹事 

 

 

 

 

 

渡辺会長 

「（１）令和４年北部市場各部門取扱いの概要について」、市から説明を。 

 

（資料１を説明） 

 

市の説明に対して、御意見、御質問はあるか。 

 

北部市場とは別に南部市場があるかと思うが、そちらの状況は。 

 

南部市場では取扱量、金額ともに増加している。青果部と水産部については、卸売業

者に量販店が資本参入しており、自分のお店に卸すために市場での取扱量を増やして

いることが増加要因となっている。花きについては、北部市場と同じ卸売業者が取り

扱っており、北部市場と南部市場で役割分担を明確にしていることから、南部市場で

の取扱量が増えている状況である。 

 

他に何か御意見、御質問はあるか。 

 

 

 

山根書記 

 

渡辺会長 

 

大川委員 

 

 

ないようなので、続いて「（２）川崎市卸売市場経営プランの進捗状況について」、市

から説明を。 

 

（資料２を説明） 

 

市の説明に対して、御意見、御質問はあるか。 

 

経営改善指導等の実施として、市場内の事業者に対して検査をするとあるが、民間の

事業者に対して市がどういう権限で取り組みをしているのか。 
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松川幹事 

 

 

 

 

 

大川委員 

 

松川幹事 

 

渡辺会長 

 

市場を使っているのは民間の事業者で、それぞれ事情がある中で、市としてはそこに

なんとか支援をできないかという観点で取り組んでいる。例えば赤字が続いているよ

うな仲卸業者で、市で財務検査をする中でここを改善すればもっと収益が上がるので

はないかと考えられるようなところに対して、専門家に財務指標などを見てもらい、

専門家からのアドバイスを市から事業者に参考としてお伝えしている。 

 

コンサルティングのようなもので、実際に検査をしているのは専門家ということか。 

 

そのとおり。 

 

他に御意見、御質問はあるか。 

 

 

山根書記 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺会長 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺会長 

 

 

 

 

渡辺会長 

 

山根書記 

 

では続いての議事に移る前に、議事の非公開について市から説明を。 

 

本協議会は市の附属機関として位置づけられており、川崎市審議会等の会議の公開に

関する条例において、会議の内容は公開するものと定められている。 

しかしながらこの後御議論いただく議事３及び議事４については、公にすることによ

り事業の適正な遂行に支障を及ぼすおそれがあることなどから、同条例第５条第３号

及び第４号に該当し、非公開とすることが適当と考えている。 

ついては、両議事について非公開とすることを皆様にお諮りするもの。 

また、非公開とすることが決まったら、関係者以外には御退出いただく。 

 

このことについて、何か御意見、御質問はあるか。 

それでは、お諮りする。 

議事（３）「川崎市中央卸売市場北部市場機能更新に係る基本計画」の考え方につい

て、及び議事（４）後期部会の設置についての両議事について、非公開とすることを

決してよいか。 

 

（各委員、異議なし） 

 

それでは、今後の議事は非公開とすることが決したので、報道の方には御退出いただ

きます。 

 

（報道関係者の退出を確認） 

 

議事録はどうなるのか。 

 

議事を行ったということのみ公開することとなる。 
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 ＜「議事（３）」については非公開＞ 

 

 

 

 

 

 

＜「議事（４）」については非公開＞ 

 

（後期部会の設置、及び会長が指名した委員並びに臨時委員について、各委員から異

議なし） 

 

渡辺会長 最後に、全体を通じて御意見、御質問などはあるか。 

 

（各委員、発言なし） 

 

それでは、本日の議事を終了する。ここで進行を市にお返しする。 

 

【閉会】 

山根書記により閉会を宣言（午後２時４５分） 

 

 

 


